



La Première Guerre mondiale en questions

publié le 05/02/2015 - mis à jour le 06/02/2015

Pendant la Première Guerre mondiale, comment les nouveaux soldats arrivaient-ils sur le champ de bataille ?

Ils étaient conduits sur le champ de bataille par train, en camion ou par taxi dans le meilleur des cas ; en marchant, la plupart du temps.

Lorsqu'ils se déplaçaient dans les tranchées, ils pouvaient parcourir jusqu'à vingt kilomètres par jour.

Camille et Julie – 3e Aubrac

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.